

# Gewalt gegen Frauen und Gleichstellung der Frauen haben die gleichen Wurzeln Bund und Kantone haben sich verpflichtet, mehr dagegen zu unternehmen

Die Schweiz ist am 1. April 2018 dem Übereinkommen des Europarats zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt – kurz Istanbul-Konvention (IK) – beigetreten. Damit verpflichtet sie sich zu umfassenden Massnahmen gegen geschlechtsspezifische und häusliche Gewalt und für die Gleichstellung der Geschlechter. Die Umsetzung in den Kantonen ist Aufgabe der Justiz- und PolizeidirektorInnen.

Im Hinblick der "16 Tage gegen Gewalt an Frauen" vom 25. November bis 10. Dezember 2018 organisieren die SP Frauen des Kantons St. Gallen am 16. November 2018 eine Veranstaltung.

## EINLADUNG

## Freitag, 16. November 2018, 19.00 – 21.00 Uhr

Raum für Literatur, St. Leonhardstrasse 40, St. Gallen

Hauptpost St. Gallen, Eingang gegenüber Neumarkt, 3. Stock (siehe Lageplan)

#### Begrüssung

Margrit Blaser, Präsidentin SP Frauen Kanton St. Gallen

Was ist die Istanbul-Konvention - und was bedeutet sie für die Schweiz? Inhalte, Schwerpunkte und Umsetzung der Istanbul-Konvention in der Schweiz Simone Eggler, Projektleiterin Advocacy/Lobbying, TERRE DES FEMMES Schweiz

Gewalt gegen Frauen – häusliche und öffentliche Gewalt Silvia Vetsch, Leiterin Frauenhaus St. Gallen

## Umsetzung der Istanbul Konvention im Kanton St. Gallen

Stand Umsetzung: Wo steht der Kanton St. Gallen?
Was ist bereits umgesetzt – welche Aufgaben/Projekte stehen noch an?

Fredy Fässler, Regierungsrat, Vorsteher Justiz- und Sicherheitsdepartement St. Gallen

## **Podiumsdiskussion**

mit Simone Eggler - Silvia Vetsch - Fredy Fässler **Leitung: Eveline Falk**, Filmemacherin und Journalistin

## Anschliessend laden wir Dich/Euch zu einem kleinen Umtrunk ein



Simone Eggler



Silvia Vetsch



Fredy Fässler



Eveline Falk



Raum für Literatur, St. Leonhardstrasse 40, 3. Stock – Lageplan Eingang 2 Hauptpost St. Gallen, Eingang gegenüber Neumarkt